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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 21/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 21 del mese di NOVEMBRE convocata con nota prot. 360434

del 21/10/2024, per le ore 12.30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 12,30  i Consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 12.38 13.30 In presenza

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 12.30 13.30 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 12.30 13.30 Online

Cassano Vito si 12.30 13.30 Online

Lieggi Laura si 12.30 13.30 Online

Battista Nicola si 12.30 13.30 Online

Il vicepresidente Mastrandrea, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la
seduta alle ore 12,30 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. lettura e analisi relazione sociale e bisogni del territorio;  
3. varie ed eventuali.



Il  presidente Biancofiore riferisce alla commissione rispetto al  sopralluogo avvenuto presso la sede del
servizio di tutoraggio educativo per l’anno 2024, gestito dalla cooperativa sociale SoleLuna.
Nella  sede di Bari,  in via Nicolai  124, si  è tenuta un’attività ludico-ricreativa che ha coinvolto i  minori
impegnati nel progetto e il personale educativo impiegato per la cura dei ragazzi e delle ragazze.
Era  presente  all’evento  anche  il  presidente  della  cooperativa  Giovanni  Barnaba,  accompagnato  dalla
coordinatrice di progetto e dalle referenti.
Per il Municipio 1 erano presenti la presidente Annamaria Ferretti  il presidente Biancofiore, il consigliere
Boccasile e il consigliere Cassano V.
I consiglieri concordano sul valore della visita effettuata e sull’opportunità di questo approfondimento della
linea progettuale.
I minori coinvolti sono sembrati integrati e contenti della partecipazione al progetto di tutoraggio.
Le educatrici, delle quali alcune molto giovani, hanno raccontato insieme alle responsabili  del progetto,
metodi e modalità di azione sia per ciò che riguarda gli  aspetti  di  sostegno ai ragazzi sia per ciò che
concerne il rapporto con la scuola, con le famiglie e con il mondo dell’extrascuola.
I  consiglieri  hanno portato il  saluto dell’istituzione municipale e ricordato il  grande impegno in termini
finanziari e di progettazione che il tutoraggio educativo comporta.
Il  presidente Barnaba,  nell’illustrazione delle  caratteristiche  del  progetto,  ha  ribadito  l’importanza della
continuità, testimoniata anche dai buoni risultati ottenuti in termini di profitto dei minori, di abbattimento
della dispersione scolastica e di inclusione.
Si riportano alla commissione le risultanze di detto sopralluogo per le future valutazioni sulla eventuale
riproposizione del progetto.
Si condivide, inoltre, l’invito ricevuto dalla cooperativa sociale ad un evento che si terrà presso la sede del
servizio, ubicata in via Caldarola 30, per il periodo di Natale (19 dicembre p.v.).
Il consigliere Cassano e il consigliere Boccasile, a corredo di quanto riportato dal presidente Biancofiore,
sottolineano la  disponibilità  della  cooperativa  sociale  SoleLuna,  la  cura  per  i  minori  disabili  inclusi  nel
progetto, la buona organizzazione della struttura e la partecipazione autentica dei bambini e delle bambine
presenti.
Rispetto al capitolo di spesa n. 18546 del bilancio 2024, pari a € 49,058,00, il presidente Biancofiore chiede
alla commissione, considerata la richiesta ricevuta dal servizio sociale municipale, di dedicarlo alla copertura
delle richieste di contributo inevase, riferite all’anno 2024, di esprimersi in merito.
All’unanimità  si  decide  la  destinazione  del  suddetto  capitolo  di  spesa,  per  intero,  alla  copertura  delle
richieste di sussidio inevase pervenute al servizio sociale municipale per l’anno 2024.
Si provvederà a predisporre gli atti per la presentazione del parere in consiglio municipale.

La commissione approva  all’unanimità il presente verbale.

La seduta si chiude alle ore 13.30 .

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                      Il Presidente

Dott.ssa Luisa de Musso                                                                             Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                   Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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